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СОПОСТАВЛЕНИЕ РЕЗУЛЬТАТОВ ПРИЕМА В ВУЗЫ НА 

РАЗЛИЧНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ ПО СУММЕ БАЛЛОВ ЕГЭ 
 

Предложен метод корректировки баллов с учетом изменений в 
порядке начисления баллов ЕГЭ по различным предметам и количества 
требуемых в вузах аттестатов с баллами ЕГЭ на различные направления 
обучения. Построены кривые спроса на бюджетные места для разных 
образовательных программ по баллам ЕГЭ, скорректированные с учетом 
разной структуры предметов, их количества и времени поступления в вуз. 
По скорректированным кривым спроса можно cделать некоторые выводы 
о тенденциях изменения спроса абитуриентов в последние несколько лет 
на различные программы обучения.  
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COMPARISON OF ENTRANCE FOR HIGHER EDUCATION  

TO DIFFERENT ACADEMIC PROGRAMS  
BY STANDARDIZED TESTS SCORES 

 
A method is suggested for adjusting of scores to reflect changes in the 

order of scoring exam in various subjects and the number of required certificates 
with points on the exam. The demand curves are constructed for different 
academic programs adjusted for different structures of subjects, their number 
and time of entrance to the university. Studying the demand curves some 
conclusions can be drawn about trends in students demand for different 
academic programs over the past few years. 
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